



### Mobilité européenne et jeunes Vénissiens (69)

Tout a commencé dans un collège de banlieue lyonnaise à Vénissieux. Nous, un groupe d'une dizaine d'élèves du collège Paul Éluard, âgés de 14 à 16 ans, avons entrepris de créer un journal relatant la vie de l'établissement.

En parallèle, le centre social Eugénie Cotton, situé dans cette même banlieue, recherchait un groupe pour créer un projet sur la mobilité dans les quartiers afin de valoriser la jeunesse de Vénissieux. De la rencontre de ces deux initiatives, naît en 2013 le projet Europe, hébergé au sein du centre social. Aussitôt baptisé "Wesh le monde", notre groupe parcourt l'Europe ; d'abord à Bruxelles puis à Grenade, en quête d'échanges, d'inspiration et de découvertes.

Nous avons décidé en cours de route de délaissé le format papier au profit d'un site internet, dans le but de rendre plus accessibles nos articles et récits de voyage.

Aujourd'hui, notre groupe "Wesh le monde" poursuit l'aventure et cherche à partager et échanger avec d'autres jeunes en quête d'intérêts similaires.

*Le groupe Wesh le monde : Younès, Sarah, Cirine, Ismaël, Wenda, Lina, Sabrina, Isabelle*



••• Contact : Naïma Bendjeddou,  
[jeunesse@csxminguettes.com](mailto:jeunesse@csxminguettes.com)  
[www.weshlemonde.com](http://www.weshlemonde.com)